



58 ANIVERSARIO 1964-2022
de las FARC-EP
Hagamos trizas la guerra

Saludamos al pueblo colombiano en este aniversario 58 del surgimiento de las FARC-EP en Marquetalia sur del Tolima, como respuesta a la agresión militar del gobierno de Guillermo León Valencia durante el segundo mandato del Frente Nacional de las oligarquías. Desde entonces la RESISTENCIA y solo ella, ha sido la respuesta digna del país nacional a la tiranía de un poder excluyente que ha lesionado la dignidad humana de las inmensas mayorías.

En la RESISTENCIA y en la lucha de calle de los últimos meses, todos hemos comprendido que tenemos en nuestras manos un arma poderosa, que debemos utilizar para ponerle fin, de una vez por todas, a la gestión de esa mafia política que nos mal gobierna desde el Palacio de Nariño, y esa arma es la del ESTALLIDO SOCIAL y la movilización de todo el pueblo. Este país se arregla es con kilotonos de dignidad retumbando en la geografía patria.

En esta recta final de elección del nuevo presidente de Colombia, canalicemos toda la fuerza material y espiritual conferida por el estallido social hacia las urnas, para buscar en ellas un nuevo gobierno que tenga un corazón para el pueblo, que lo escuche, que le de participación en el diseño de las estrategias políticas, económicas y sociales, que pare en seco la masacre de líderes y lideresas populares, que escuche el clamor de los estudiantes por matrícula cero y educación gratuita y de calidad en todos los niveles, que haga valer los derechos de las mujeres y de la infancia, que ponga en marcha políticas eficaces de protección del medio ambiente, que active con urgencia un plan de choque social contra la pobreza, y sobre todo, que le devuelva el derecho a la paz, y en especial a la paz integral para que sea estable y duradera y se prolongue en el tiempo por los siglos de los siglos.

Que nuestra determinación colectiva sea hacer trizas la guerra y levantar sobre sus escombros el altar sagrado de la paz con justicia social, democracia y soberanía patria.

Que el nuevo presidente llame al pueblo colombiano a la unidad como la quería el tribuno del pueblo Jorge Eliécer Gaitán, por encima de los colores políticos, a trabajar en comunidad y en minga nacional, como hermanos, en la reconstrucción del país y en el rescate de la dignidad humana.

Un amoroso homenaje rendimos en esta efeméride a Manuel Marulanda Vélez, a Jacobo Arenas, a Isaías Pardo, y a los 48 hombres y mujeres que resistieron con las armas en la mano, la agresión militar del gobierno y del pentágono contra la región agraria de Marquetalia en 1964.

Colombia es nuestra y vamos por ella. Que el ejército despierte y se coloque al lado del pueblo, que es donde debe estar.

Contra la oligarquía... ¡A LA CARGA!

Por la más aplastante victoria del pueblo en las calles, en las montañas y en las urnas... ¡A LA CARGA!

FARC-EP
Segunda Marquetalia
 Mayo 27 de 2022

